



南条っ子

教育目標 ともに学び 豊かな心で未来を切り拓く子の育成

南条っ子は 進んで学ぶ子

思いやりのある子

力いっぱいやりぬく子

南条小学校だより

令和5年6月1日発

第14号



避難訓練 (全校)

5月31日(水)、給食センターでの火災発生を想定した避難訓練を行いました。約5分で、全校が無事に避難することができました。ハンカチで口を押さえ、「お(押さない)は(走らない)し(しゃべらない)も(戻らない)」をしっかり意識して行うことができ、とても良かったと思います。また、水が出る消火器を使った消火訓練では、代表の児童が上手に的を倒しました。



読み聞かせ開始 (1年・2年・なかひま)

6月1日(木)、図書ボランティア(ブックマザーズ⇒ブックマ)の方による読み聞かせが始まりました。今回は、1年、2年、なかよし・ひまわり学級で行われました。子どもたちは、みんな楽しそうに、集中して話を聴いていました。

この読み聞かせですが、ボランティアの方のご厚意で、20年以上も続いています。大変ありがたいことです。今後も、毎週木曜日に行われる予定ですので、楽しみにしててください。



<今後の予定>

6月8日(木)	3年・4年	6月15日(木)	5年・6年・なかひま
6月22日(木)	3年・4年	6月29日(木)	1年・2年・5年・6年
7月6日(木)	3年・4年	7月13日(木)	1年・2年・5年・6年・なかひま



1年1組

1年2組



2年1組



2年2組



なかよし・ひまわり学級

【読書の魅力(効果)】

語彙力、文章力が養われる
 教養や知識が身に付く
 生活に役立つ知恵を得られる
 想像力が豊かになる
 コミュニケーション能力が高まる
 ストレス解消になる

【5年生の保護者の皆様へ】

6月8日(木)、14時から南越前文化会館大ホールで、南条郡小中学校連合音楽会が開催されます。本校からは5年生が出演し、THE BOOMの『風になりたい』を歌います。1995年の曲なので、保護者の方にとっても大変懐かしい曲ではないかと思います。

・6月6日(火)の業間(10:15~10:35)、校内発表会(本校体育館)

・6月8日(木)、13:10~ リハーサル(南条小→今庄小→河野小→湯尾小)

14:00~本番 ①河野小②湯尾小③今庄小④南条小、休憩、⑤南越前中学校吹奏楽部4年ぶりの開催です。ぜひ会場[6日(火)本校体育館、8日(木)南越前文化会館大ホール]にお越しください、5年生児童のすばらしい歌声をお聞かせください。



昼休みの練習風景

【校長の思い出話】

今から30数年前、武生市(現在の越前市)の中学校での教師時代、市連合音楽会で、2年生の生徒、約280人と一緒に文化センターの大ステージで歌ったことがあります。曲名は、忘れもしない『Let's Search For Tomorrow』。歌いながら、周りから聞こえてくる歌声に背中がぞくぞくし、歌い終わってからたくさんの拍手を浴びた時、目には涙がたまり、感動で体が震えました。また、何人もの生徒が泣いている様子を見て、さらに感動。練習ではたくさん叱られていましたが、本番は大成功。学年の気持ちが1つになった瞬間でした。

願わくば、5年生にも、こうした感動を味わってほしいと思います。頑張れ!5年生。

【おしらせ】

6月1日(木)からケーブルテレビで、体育大会の様子が放映されます。ぜひご覧ください。